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CONSEIL DE LA VIE ASSOCIATIVE ET LOCALE 

SEANCE DU 9 SEPTEMBRE 2021 

 

La séance s’est déroulée en salle des mariages de la Mairie du 7e arrondissement. 
 
 

ORDRE DU JOUR  

 
Dialogue inter associatif :  
 

 Présentation du projet « Journée culture résiliente, culture de la résilience » par Benjamin 
Orgogozo, adjoint d’arrondissement délégué à la culture, aux événements et au tourisme.   
 

Préparation des saisines   
 
 

PRESENTES ET PRESENTS 

 
23 associations étaient représentées lors de cette séance. 

 
La séance s’est déroulée en présence de : 
 

 Fanny Dubot, Maire du 7e arrondissement de Lyon 
 Aurélie Gries, adjointe petite enfance, vie associative et promotion de la santé. 
 Benjamin Orgogozo, adjoint culture, événements et tourisme 

 
 
 
 

LA SEANCE 

 
Introduction par Fanny Dubot, Maire du 7e arrondissement 
 
Dialogue inter associatif :  
 
Présentation du projet « Journée culture résiliente, culture de la résilience » par Benjamin Orgogozo, 
adjoint d’arrondissement délégué à la culture, aux événements et au tourisme.  Une journée pensée 
comme une table ronde avec pour objectif de répondre à la question « Comment le secteur culturel 
contribue à un territoire résilient ? » en définissant des axes de travails concrets. La présentation a été 
suivie d’un temps d’échanges autour de l’élaboration de cette journée et des attentes des associations 
vis-à-vis de cette problématique.  
 
Voir le détail de la présentation en annexe.  
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Préparation des saisines :  
 
Les saisines retenues pour cette séance, dans leur forme brute, sont : 
 

1. Quels sont les projets d’investissements prévus sur le mandat en équipements sportifs pour 
le 7ème arrondissement ? 
Rapporteuse : Madame Saadia ANNI, ASDSSI  

 

2. Pourquoi le 7ème arrondissement ne bénéficie-t-il pas de la même propreté que le 6ème 
arrondissement ou d’autres arrondissements de Lyon ? 
Rapporteur : Monsieur Michel PONS, Ligue contre la violence routière  

 

3. La Mairie du 7e arrondissement est-elle intéressée par la création d’une webradio pour 
permettre aux associations et aux habitants de diffuser leurs informations ? 
Rapporteur: Monsieur Gilles QUERRIEN, Conseil de quartier de Gerland 

 

4. Comment la Mairie du 7e arrondissement peut-elle appuyer les demandes de vie quotidienne 
des habitants vis-à-vis de la Métropole pour obtenir des réponses efficaces et rapides ? 
Rapporteuse : Madame Laure LE BIHAN 

 
 
Ces saisines seront rapportées par les membres du CVAL, aux deux prochaines séances de Conseil 
d’arrondissement, le 19 octobre et le 30 novembre 2021.  
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ANNEXES 
 


